

Petugas Lapas Permisan Ikuti Upacara Hari Pahlawan

Candra Putra - CILACAPSELATAN.MEDIAVERIFIKASI.COM

Nov 11, 2024 - 22:39



Memperingati Hari Pahlawan tahun 2024, Petugas Pemasyarakatan di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah mengikuti kegiatan upacara pada hari Minggu (10/11).

NUSAKAMBANGAN – Memperingati Hari Pahlawan tahun 2024, Petugas Pemasyarakatan di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah mengikuti kegiatan upacara pada hari Minggu (10/11).

Bertempat di Pelabuhan Sodong Nusakambangan, kegiatan upacara dalam rangka memperingati Hari Pahlawan tahun 2024 ini diikuti oleh seluruh Unit Pelaksana Teknis Pemasyarakatan yang ada di Nusakambangan dan Cilacap.

Upacara dimulai pada pukul 07.45 WIB. Peserta Upacara yang merupakan ASN Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) mengenakan seragam korpri dan peci hitam. Sementara peserta upacara yang merupakan CASN Kemenkumham mengenakan seragam putih hitam.

Tema yang diusung pada Peringatan Hari Pahlawan tahun 2024 ini adalah "Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu", tema tersebut mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk meneladani semangat perjuangan dan cinta tanah air para pahlawan.

Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Gladakan, Marten bertugas sebagai Inspektur Upacara. Dalam amanatnya Marten menyampaikan pesan dari Menteri Sosial Republik Indonesia mengenai sejarah perjuangan bangsa dan meneruskan perjuangan para pahlawan dalam kehidupan sehari-hari.

Inspektur Upacara berpesan bahwa peringatan Hari Pahlawan harus menjadi momentum untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa, menumbuhkan sikap saling menghormati dan menghargai satu sama lain untuk kepentingan bangsa.

Ia menjelaskan bahwa banyak bentuk pengabdian yang bisa dilakukan untuk bangsa Indonesia. Apapun bentuk pengabdianya kita harus memberikan sumbangsih yang berarti bagi kemajuan bangsa Indonesia.

"Mari kita jadikan momen Hari Pahlawan tahun 2024 untuk lebih memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa, saling menghargai satu dengan yang lain," ungkapnya.

#kumhamPASTI

#kemenkumham_ri

#ditjenpas

#kanwilkemenkumhamjateng

#diarykemenkumham

#lapaspermisan